

Werden Sie Mitglied!

Mit Ihrer Mitgliedschaft unterstützen Sie Sensoria auch finanziell. Ihr Beitrag kann beim zuständigen Finanzamt als Spende geltend gemacht werden.

Als Mitglied des Freundes- und Förderkreises Sensoria e.V. genießen Sie Vorteile wie Sonderführungen, Einladungen zu besonderen Veranstaltungen und Vorträgen von Sensoria. Für Unternehmen besteht die Möglichkeit, die Räumlichkeiten für eigene Veranstaltungen zu nutzen.

Weitere Informationen und das Mitgliedsformular finden Sie unter foerderkreis-sensoria.de oder Sie scannen den QR Code.



Wir freuen uns über Ihre Mitgliedschaft, zu der wir auch gern vorab Ihre Fragen beantworten.

Kontakt

Freundes- und Förderkreis Sensoria e.V.
c/o Uwe Schünemann
Werneckestraße 31
37603 Holzminden
Telefon 05531 / 29 11
VR 201647
kontakt@foerderkreis-sensoria.de
www.foerderkreis-sensoria.de

Wir der Freundes- und
Förderkreis Sensoria e.V.

**fördern
sinnvoll!**

Unterstützen Sie den Freundes- und Förderkreis Sensoria e.V. und engagieren Sie sich für das Haus der Düfte und Aromen in Holzminden.

Eine dufte Idee

Holzminden ist die Wiege der Aromenindustrie und trägt zu Recht den Titel „Stadt der Düfte und Aromen“. Die Idee, zu diesem einzigartigen Thema in Holzminden ein interaktives Ausstellungshaus zu eröffnen, unterstützen wir von Beginn an. Die Mitglieder des Vereins kommen von überall her. Viele kennen Holzminden und seine duftenden Geheimnisse, andere begeistern sich für Welt der Düfte und Aromen.



Weltweites Interesse wecken

Wir verstehen uns als „Botschafter des guten Geschmacks“, in dem wir das Haus der Düfte und Aromen international vernetzen und Menschen nach Holzminden bringen, die uns die Welt der Düfte und Aromen mit allen Sinnen vermitteln. Darüber möchten wir neue Mitglieder gewinnen, die Freude an feinen Düften und gutem Geschmack haben.

Sensoria als Mittelpunkt

Wir sehen Sensoria als Zentrum für unsere Aktivitäten und wollen durch eigene Projekte, Führungen, Begleitung von Besuchergruppen, Vorträge oder Veranstaltungen das Haus und seine Möglichkeiten präsentieren. Auf diese Weise wollen wir auch Sponsoren und private Geber*innen gewinnen.

Nachwuchsbegeisterung

Ganz besonders liegt uns die Förderung von Schüler*innen und Auszubildenden am Herzen. Diese Gruppen wollen wir gezielt durch Workshops und Vorträge begeistern, indem wir sie mit Personen aus der Duft- und Aromen-Industrie zusammenbringen.

Veranstaltungen und Feste

Der Förderkreis richtet für seine Mitglieder exklusive Veranstaltungen aus und lädt zu anregenden Diskussionen mit Personen aus Kunst, Kultur und Industrie ein.

Neues Entdecken

Wie es andere machen und was wir davon lernen können, zeigen andere spannende Orte, die wir im Rahmen von Exkursionen und Reisen kennenlernen werden.

2024

150 Jahre Vanillin und Eröffnung von Sensoria! Unser Verein unterstützt alle Maßnahmen im Jubiläumsjahr und darüber hinaus. Unsere Mitglieder erhalten exklusive Einblicke in die Arbeit der Erlebnisswelt.

